
Marcia  della  Pace  –  Azione
Cattolica Sant’Eufemia
In  occasione del  mese della  Pace,  l’Azione Cattolica  della  parrocchia  di  San
Giovanni Battista ha organizzato, insieme con tutta la comunità parrocchiale, la
Marcia della Pace.
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A ogni gruppo della parrocchia è stata consegnata una bandiera della pace, sulla
quale sono state scritte delle parole, delle frasi, dei disegni che rappresentano la
pace vista da ogni gruppo.
Tutte le bandiere sono state cucite insieme e sono state poi portate in processione
dalla comunità.
Ecco alcune delle frasi scritte:
�-  “La pace è la via giusta”,
�-  “La Pace inizia con un sorriso”,
�-  “La pace non può regnare tra gli uomini se prima non regna nel cuore di
ciascuno di loro”
�-  “Una parola che porta la pace è meglio di mille parole vuote”
�-  “ Costruite ponti, non muri”
�-  “La pace inizia da noi”
-� “La pace è tolleranza, amore, rispetto, speranza, passione, perdono, è dire no
alla violenza, all’odio e
alla guerra, la pace è la luce del mondo, la pace è aiutare chi è in difficoltà”
– �“Pace è uscire abbracciati dal campo, appena finita la partita, dove ci si è
scontrati, e menati, da
avversari”
�-  “ La pace è una perla preziosa, una volta trovata non la vuoi perdere”

�-  “La pace è come un enorme puzzle, si costruisce giorno dopo giorno e ognuno
di noi è un pezzetto
fondamentale”
�-  “La pace è simile alla speranza, è come un fiore fragile che cerca di sbocciare
in mezzo alle pietre
della violenza”;
�-  “La pace sono le nostre mani che si uniscono”
�-  “La pace è nello sguardo di ogni bambino”
�-  “Beati gli operatori di pace perché saranno chiamati figli di Dio”
�-  “La pace è un qualcosa che non si vede, non si tocca, non si compra, eppure è
il bene più prezioso che
ci sia sulla terra. Ognuno di noi nel nostro piccolo è portatore di pace, apriamo il
nostro cuore al
prossimo e la Pace verrà da se”
�-  “La pace è vita. Se vogliamo diventare costruttori di pace, dobbiamo iniziare
da noi stessi, dal nostro



piccolo, facendo attenzione alle nostre parole, pensieri.”
–  “ La pace è il bene più prezioso che abbiamo”
�-  “Quando il potere dell’amore supererà l’amore per il potere si avrà la pace”
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